



13.09.2017

WAS BRINGT MIRACLE?

Carbon hat sich in den vergangenen 20 Jahren mit dem Miracle-System zum Standard für die Reparatur der Karosserieaußenhaut entwickelt. Im exklusiven Video-Interview zeigt Siegbert Müller den Weg der letzten Jahre auf und unterstreicht: „Wir hatten am Anfang Schwierigkeiten das System am Markt erfolgreich zu etablieren. Heute ist Miracle einzigartig im Markt mit seinen vielen Einsatzmöglichkeiten.“

NEUE KLEBETECHNIK KOMMT

Egal, ob es um das Rückverformen von Blechteilen an unterschiedlichen Karosseriepartien geht, um Alu-Repair oder verschiedenste Klebetechniken – Carbon hat Miracle in den vergangenen Jahren ständig weiterentwickelt. Im Interview kündigt Siegbert Müller eine neue Klebetechnik an, um Seitenwände in die Länge zu ziehen.

„WIR SIND DIE SPEZIALISTEN FÜR DIE KAROSSERIEAUSSENHAUT“

Heute ist Carbon weltweit aktiv und überzeugt mittlerweile viele Automobilhersteller sowie immer mehr K&L-Betriebe. „Das Thema war und ist immer schwierig in die Köpfe zu bekommen“, gesteht Siegbert Müller im Gespräch mit colornews.de ein. „Heute überzeugt das System. Betriebe und Automobilhersteller haben erkannt, dass wir über starkes Know-how verfügen und dass Miracle qualitative und wirtschaftliche Vorteile bringt.“

Christian Simmert